

地 元 密 着 通 信

各地区通信員のみなさんから届いた地元のできごとを紹介します！



Jimoto mitchaku
tsushin

あなたの地区ではどんなできごとがあったでしょう。ぜひチェックしてみてください！

山 高原の桜と田んぼ

山

木屋地区自治会
牛田ジヨシユア昭彦通信員



木屋地区は標高500m以上の土地なので川俣町内でも最も遅く桜が咲きます。市街地の桜が散り、葉桜になるころ、山木屋の桜が咲き誇ります。今年は4月下旬に満開となりました。樹齢500年以上といわれる秋葉神社の親子桜も綺麗でしたが、山木屋公民館の桜も見事でした。そのときヒュッテファームさんが田んぼリンクの田起こし作業をしていました。この2つを同時に見られるのが高原の春なんだなど実感しました。桜は散りましたが、これから田んぼリンクが緑色に、やがて黄金色になるのが楽しみです。

高原の季節の移り変りにワクワクしますね！



小 全町一斉クリーン作戦

小

網木自治会
齋藤吉紀通信員



4月28日、全町一斉にクリーン作戦が行われました。写真の場所は仲田集会所です。閑場トンネルから（今は地下に眠っている前田遺跡）川俣の町内に下る地区です。この地区は国道114号の整理された地区にあるためか、ペットボトルや空き缶などの投棄物は少ないですが、ちよっと脇道の草むらに入ると大物がありました。ホイール付き古いタイヤ2本、農機のゴムキャタピラー1本です。その他はご覧のように大量ではなく、やはり綺麗な道にはためらいがあり捨てないのかと思いました。

地区担当の皆さん、早朝からご苦勞様でした！



飯 自治会総会終える！

飯

坂自治会
佐藤秀夫通信員



坂自治会総会で行政区長と行政連絡員の代議員参加により2023年度の活動経過・予算決算・会計監査報告の承諾を得ました。1996年に自治会を設立しましたが、少子化・高齢化の社会情勢も変化と共に地域活動に対する意識も変化しつつあります。自治会も時代にあった活動が求められており、今年度の活動は地域の実情を踏まえ、地区民が参加しやすい環境づくりを基本とし、関係機関・団体及び行政区との連携を図り地域コミュニティの推進に努める事を確認し総会を終えました。

今年始めの事業は「花塚山の山開き」からスタートしました！



福

沢自治会

菅野 奈美子 通信員



第20回福沢羽山の山開き

第20回福沢羽山の山開きが、5月3日に羽山の森美術館で開催されました。最高の天候に恵まれ、先着250名に登山記念缶バッチ、紅白餅、花苗、竹杖等が進呈されました。羽山太鼓演奏、安全祈願祭、開会式にて来賓祝辞をいただき、登山開始です。標高607mの山頂では大声コンテストを開催しました。「大声コンテスト負けても豚汁お替り下さい」等の叫びもあり、審査後、表彰式をしました。歌やお楽しみ抽選会等、山つつじが満開の頂上は大盛況。羽山下山後のおもてなし会場では待望の豚汁。最高でした。



頂上イベント大盛況！山つつじが満開でした！

中

丁自治会

齋藤 三男 通信員



大日堂を紹介します

大日堂前広場はその昔、遊び場の聖地でした。当時の中丁内は、かなり広く感じられました。銀行、映画館、銭湯、あらゆるものが購入できる商店街、消防屯所、火の見櫓、川俣銀座のネオンが通りを照らしていました。中丁交差点から小学校へ至る横の通りは横丁と呼ばれていました。その当時、下校すると何の合図も無いのに広場に集合。広場は低学年の子どもたちには、何をして遊ぶにも十分な広さで、缶蹴り、かくれんぼ、馬跳び、ゴム跳び、遊びには事欠きませんでした。



大日堂は、川俣町指定文化財になっています！



大

網本自治会

齋藤 信夫 通信員



口太山登山口に水道施設

口太山登山口にある飲料水は年毎に水量が減り枯渇してしまっていました。そのような状況でしたが、このたび、麓の協力者のご厚意により所有の井戸を利用させていただきました。事前調査を経て4月21日、口太山愛好会有志14名が、その井戸から給水パイプを100m以上離れた登山口まで敷設しました。唐鍬やスコップを使い、黙々と溝を掘り続け給水パイプを埋設。『ししおどし』も新しく設置しました。水圧も強く、コンコンと冷水が流れ出てきました。



3時間にも及ぶ大変な作業、皆さんお疲れ様でした！



宮

赤自治会

丹野 早苗 通信員



クリーン作戦を実施

4月28日、町内一斉クリーン作戦が行われました。朝6時に自宅周辺のゴミを拾いながら、川俣小学校下に次々と人が集まります。近年はゴミも少ないのですが、ご近所さんと朝の挨拶を交わしながら、地域が綺麗になる事は清々しく感じます。又、草刈りや草むしりを自主的にしていた人もいて、それぞれが地域貢献しました。出て来ていただいた方には自治会からパンと飲み物が配られました。ゴミが少ないからと不参加でいいと思うのではなく、参加くださりありがたいと思いたいです。次回も宜しくお願いいたします。



早朝から皆さんお疲れ様でした！